



＜学校の教育目標は「すすんで励もう」です。＞

体育館の前に植えているネモフィラが、一輪二輪と花を開き始めています。先週はメジロがその花の蜜を吸いに来ているのを見かけました。なかなか暖かくはなりません、少しずつ春の気配を感じるような出来事があります。探してみましょう。



面の数は？

5年生の算数の授業では、模型を使って立体の学習をしていました。底面、側面の形や数、などを調べていました。実物で確かめながら、学習することは大切ですね。中学校の数学でも登場する内容です。



2月になりました。学年末が少しずつ近づいています。勉強でも、今の学年の仕上げをしていかなければなりませんね。1年生が国語と算数の問題に取り組んでいました。テストなどで力試しをしてみましょう。



分かったぞ！



ナイス！

3・4年生の体育の授業です。体育館でバレーボールの練習のようです。寒さに負けず、みんな、しっかり体を動かして、いいですね。しっかり体力を付けていると、風邪にも負けませんよ。



算数でも国語でも「覚えなければならないこと」がたくさんあります。ところが、せっかく覚えても、時間がたつと忘れてしまうのです。エビングハウスさんの研究によると、1時間後には何と半分近く忘れてしまうそうです。忘れないようにするには、覚えたことを思い出す必要があるのです。何回か思い出すことを繰り返すうちに、忘れなくなります。何度も思い出すうちに、脳が「これは忘れてはいけないことだ」と判断するのです。その「思い出す」作業が、お家に帰ってからの「復習」です。今日帰ったら、学校で何を勉強したか思い出してみましょう。

